

ゆずり葉

旭中 学校だより 第11号
令和4年 1月 7日
電話番号 48-5631

初春

一段上のステージに立つための学期へ 自分磨きへブラッシュアップ

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。今年、「壬寅（みずのえのとら）」という年だそうで、厳しい冬を越えて、新しく立ち上がり動き出す段階に入るというイメージがあるそうです。元日のニューイヤー駅伝では、地元企業が昨年の雪辱を晴らす快走で2位となり、早速、明るいニュースを届けてくれました。まさに動き出したという感じで元気をもらいました。新型コロナウイルスの感染の終息は未だ見えず、感染はくすぶり続けていますが、閉塞感から解放され、よい年になることを願っています。



さて、始業式にあたり、それぞれの学年の生徒が、春には一段上のステージに立つための大切な学期になることを伝えました。「未来を考えないものには未来はない」という言葉もあるように、「あなりたい」「こうなりたい」という願いを大切にしていきたいです。一歩先の将来、未来のための自分磨きをしてほしいと思います。その指標になるのが、「ASAHI MIND」です。11月の全校集会や生徒会スローガンでも示されたように、「ASAHI MIND」に磨きをかけ、「ASAHI PRIDE（誇り）」にしていけるような子どもたちに成長してほしいと願っています。

お知らせ

ICT促進プロジェクト実践推進校の指定にあたり、「教育DX推進スタッフ」として勤務していただいた〇〇〇〇〇さんが12月いっぱいでご退職になり、代わりに3学期から〇〇〇〇〇さんが赴任し担当することになりました。タブレット端末関係で、職員及び生徒がいろいろとお世話になりますので、よろしくお願いいたします。

お願い

新型コロナ感染防止対策

年末年始明けの感染状況も増加傾向であり心配されます。新学期、受験シーズンとなり、大事な時期となりますので、毎日の検温の実施と健康観察表への記録を引き続きお願いします。また、次の3つのことについても、未然防止のためにあらためてお願い申し上げます。

- 生徒本人に発熱等の風邪症状等が見られる場合は、症状が治るまで自宅で休養してください。
- 同居の家族に風邪症状が見られるなどの「家庭内感染」が心配される場合も、登校を控えてください。
- 同居家族がPCR検査を受けることやお子様が「濃厚接触者」になる可能性があります。その場合は、学校に速やかに連絡をすると共に、検査結果が出るまで登校を控えてください。